
今月の１枚

コンさるくん

－ 今月の１枚 －

今月号は
コンパクトに
お届けいたします

先月末、東京マラソンが開催されま

したね！ 実はその日、私は大阪の

寝屋川市で開催されたマラソン大会

に出場していました。走ったのは

10km でしたが、ぽかぽか陽気で絶

好のラン日和でした！　住吉

長尾経営事務所 TIMES vol.48 －2017 年 3月号－

大阪市西区にある経営コンサルティング事務所、長尾経営事務所が毎月発行するニュースレター。
われわれの「人となり」を知って頂きたいというおもいで、2013 年 5月よりスタートしました。
最近の活動報告や事例紹介、オススメの書籍など、経営に関するお役立ち情報を中心にお伝えします。

アソシエイト　住吉いずみ

「中期経営計画」は

　皆様こんにちは。長尾経営事務所代表、中小企業診断士の長尾です。
私事ですが先日、確定申告を済ませてきました。私どものような独立している
士業にとっては確定申告の数字が 1年間の通信簿のようなものです。一喜一憂
するわけではありませんが、数字を振り返って良かった点と悪かった点くらい
は整理をします。
　私は売上至上主義ではないのですが、それでも売上は気にするようにしてい
ます。売上というのは業種や規模にかかわらず「お役立ち度」だと考えていま
す。「景気が悪いから」「モノが売れにくい時代だから」と売上が減少する要因
を外部環境に求める傾向がありますが、私どものような零細事業者においては
外部環境が悪くても成長していかなければたちまち潰れてしまいます。事業再
生や経営改善の支援を生業としている私たちが経営に困窮するわけにはいきま
せんし（笑）
 　売上は少しずつ減少している時が一番危険だと思います。売上が短期間で激
減した場合は皆が危機感を感じ、何かしらの行動を起こして業績を改善させよ
うとするのですが、徐々に売上が減少している場合ですと危機感をほとんど感
じず、気付いた時には問題が複雑で根深くなっており、改善するのに非常に時
間がかかるからです。
　繰り返し申し上げますが、私は決して売上至上主義者ではありません。です
が、理想は少しでも良いので対前年を上回ること、そして収益性もそれに連動
させることでしょう。大事なのは “少しでも良いので ”ということです。売上
を急激に拡大したばかりに会社が傾いた事例は枚挙にいとまがないので、本当
に少し伸ばそうという感覚で良いと思います。
    確定申告を済ました私はと申しますと、おかげさまで独立してから 8年目を
迎えますが、対前年の売上を下回ったことはこれまでありません。今期も対前
年で 20％ほどの成長率でした。これはひとえに私はお客様に恵まれているから
です。恵まれているというのはお客様の数が多いという意味でもありますし、
これまで出会った経営者の方やそこで勤める社員の方に良くしていただき本当
に有難いなという両方の意味においてです。
　今期もお役立ち度を伸ばせるよう、頑張ります！

　こんにちは、アソシエイトの住吉です。
年度末ということもあって、先月の中旬頃からは今年度の振り返りや
年間予算と実績の比較をしたり、来年度からの中期経営計画をまとめ
たり・・・といったお仕事が増えてきています。
  「中期経営計画」という言葉を聞くと大それたもののように聞こえる
かも知れませんが、経営者様の頭の中にある「○年後にこんな会社に
したい」「売上○億円に到達したい」「○○と思われる会社にしたい」
といったおもいを見える化し、達成までのプロセスを定性的・定量的
に明らかにすることです。どこまで突き詰めるかは企業によって様々
かと思いますが、計画を見える化すると、特別な取組みを行わなくて
も不思議と達成率が高くなります。ご家族で経営されている小さな企
業様であってもぜひ立てて頂きたいものです。
   また、若手社員の方がいらっしゃる企業様では「中期経営計画」を
社員の皆様にお伝えされることをオススメします。特に定性的な計画
や目標は、売上や利益計画よりも伝えるべきであると考えます。
　昨今、多くの調査機関が新入社員や若手社員に対する意識調査を行
っていますが、どの調査結果を見ても最近の若手社員は収入アップや
昇給昇格よりも、自己実現や他者との関係性を重視する傾向が強いで
す。こちらについての議論はいったん置いておきますが、経営者様の
将来のビジョン、そしてその達成のためにこんな事業を行いたい、そ
のためにＡさんやＢさんにはこんな風に成長して欲しい、こんなこと
を期待している。ぜひ一度、伝えてみてはいかがでしょうか？
　事業再生の場では、当然ながら足元の資金繰りや数ヶ月先の売上は
どうか、といった短期的な内容が中心になります。私どもは、経営者
様がもっと将来のビジョンについてじっくり考えられるよう、スピー
ディーかつ着実に経営状態を改善させるご支援を引き続き全力でさせ
ていただきます！

★今月の TOPICS★

売上至上主義 はダメ！
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長尾経営事務所メールマガジン長尾経営事務所 Facebook ページ
  随時情報発信中！　　　　 お待ちしております。

～経営改善お役立ち情報～ @nagaokeieipoint
  twitter アカウントを作成致しました！ 右のＱＲコードからご登録いただけます。

長尾おすすめのお店を紹介します！ 

－ イタリア料理 ヴェントゥーノ －

でも売上は「お役立ち度」のこと。
ほんの少しだけ伸ばそう !

　今回ご紹介するのは大阪市西区京町堀にあります「イタリア料理 ヴェ
ントゥーノ」さんです。私の事務所がある西区の本町はおいしいお店が
たくさんありますが、特にイタリアンは関西屈指の激戦区と言っても過
言ではないかと思います。
　そのなかで、大人の町「京町堀」に店舗を構えるのがヴェントゥーノ
さんです。笑顔が素敵で真面目なオーナーシェフの田中さんは数十万円
だけ握りしめ、何のアテもなくイタリアで単身修行した根っからの料理
人。美味しいものをお客様に提供したいという想いが強く、今時珍しい
くらいの純粋で真面目、笑顔が素敵な好青年です。それを支えるのが野
菜ソムリエの資格をもつ奥様です。これがまた可愛らしく、接客もよく
奥様目当てに店に通うサラリーマンが一定数は存在すると思います（笑）
　契約農家から直送される野菜を使った前菜、完成されたパスタは毎日
通っても飽きないことを保証します。おしゃれなお店で美味しい料理と
アットホームな雰囲気を感じる私の一押しのお店です。是非、一度お店
を訪問してみてください。

イタリア料理 
ヴェントゥーノ

大阪市西区京町堀 1-7-22
クレグラン京町堀 1F
TEL：06-7633-7114

見える化を！


